



Pièces	5 Pièces
Superficie	88 m²
Référence	198V1008M
Prix	430 000 €

Bargemon

Maison à vendre (83830)

Dans une petite copropriété avec 3 maisons, vous trouvez cette maison très charmante et dans un bon état. l'env. 88 m2 habitables se composé de : l'entré avec dressing, wc invité, cuisine bien équipé et l'accès sur la terrasse, séjour avec poêles à granulés, mezzanine/bureau 2 chambres avec l'accès sur la terrasse, 1 salle de bain avec wc, 1 salle d'eau. Buanderie. Piscine, douche, chalet en bois pour Débarras les meubles piscine. Garage. Terrain env. 1.129 m2 a voir.

Only about 2 km from the village, you will find this very charming house and in a good condition. The approx. 88 m2 of living space consists of: entrance with dressing room, guest toilet, well-equipped kitchen, living room with pellet stoves, mezzanine/office, 2 bedrooms, 2 bathrooms, one with toilet. Laundry and storage room. Nice swimming pool and terrace around and a shower, wood storage room. Garage. Land approx. 1.129 m2 to see.

COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

